

Un trabajo colaborativo fue realizado por alumnos de tercero medio del colegio Capellán Pascal de Viña del Mar en conjunto con Fundación La Semilla con el objetivo de mejorar un espacio destinado a convertirse en un estudio abierto para los quehaceres de la comunidad, especialmente con la temática de la conservación y recuperación de la Palma Chilena.

De esta manera, “El Palmar” ubicado frente a la Fundación La Semilla en Hijuelas se convirtió en un espacio de reunión, en el cual se realizó por parte de los estudiantes una limpieza de entorno, demarcación de senderos y la plantación de nuevos ejemplares de Palma Chilena.

Anuncio Patrocinado

“Estamos poniendo en valor temas de importancia como la conservación, la educación ambiental y la participación de actores para el rescate de un Palmar que tiene más de 200 años, el cual es mejorado con un trabajo maravilloso y voluntario de los alumnos del colegio Capellán Pascal, que estuvieron cerca de una semana visitando Fundación La Semilla y trabajando en este hito. Estamos contentos y agradecidos de los resultados”, explicó el gerente de Fundación La Semilla, Héctor Nordetti.

Entre los asistentes al hito de entrega y presentación del rescate, estuvo el rector del colegio Capellán Pascal, Pablo Lubascher, la vicerrectora Andrea Peñaranda, Sebastián Gómez jefe de Formación, el encargado provincial de Conaf, Cristián Díaz; alumnos, jóvenes líderes de Fundación La Semilla, quienes realizaron un acto simbólico de inauguración para dar el vamos a esta ecológica locación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para el rector Pablo Lubascher esta instancia significó “una experiencia marcada por el aprendizaje, porque nos hemos adherido a un trabajo en conjunto con la Fundación, centrado en la naturaleza, y los alumnos han podido conocer realidades y personas que finalmente son situaciones que enriquecen. Estamos muy contentos con lo que vivimos”, expresó Lubascher.

También se refirieron a la experiencia los alumnos participantes. “Ha sido una experiencia gratificante. Estamos orgullosos del resultado de lo que hicimos como grupo y sobre todo, saber que esto es una nuevo espacio para conservar la Palma Chilena”, contó el alumno Fernando Garrido.

Fundación La Semilla implementa espacio educativo al aire libre para la valoración de la Palma Chilena en Hijuelas



y tú, ¿qué opinas?